



## 198<sup>ème</sup> Réunion du Jeudi 5 mai 2022 Villa AURÉLIENNE à FRÉJUS

### COMPTE-RENDU

#### Informations générales

Nous étions 21 personnes à assister à la conférence d'Yvan Gastaut mais Robert Alexandre l'a enregistrée en vidéo. Nous vous tiendrons au courant sur la façon dont cette vidéo sera mise à votre disposition.

Notre sortie annuelle est prévue à Lorgues le jeudi 9 juin. Toutes les indications ont été diffusées par mail ou par courrier, les 3 et 4 mai. Rappelons que votre inscription doit se faire auprès de Jeannine Tillon en joignant un chèque de 30 € par personne (à l'ordre du restaurant le Grillon).

Pour tenter de faciliter la venue à nos conférences, Alain Droguet propose de les décaler au vendredi à 17h, la conférence débutant à 17h30. Il s'agirait d'un essai pour les 3 conférences du quatrième trimestre 2022. Avant de confirmer ce changement, il vérifiera que la salle est disponible et que les conférenciers peuvent se décaler.

#### Conférence : Histoire, sport et patrimoine dans le département du Var

En préambule, Yvan Gastaut nous a conseillé d'aller voir le **Musée National du Sport**, inauguré à Nice en 2013. Au mois de décembre, la ville organise une course à pied qui va traverser tous les monuments de Fréjus.

Le sport est une composante importante de l'Histoire et de notre histoire à chacun. Monsieur Gastaut nous a rappelé que nous avons souvent à l'esprit les marqueurs des événements sportifs importants ou auxquels nous avons pu assister : des figures emblématiques ou des lieux devenus une part importante de notre patrimoine. Il a illustré ses propos en nous présentant des photos et une dizaine de courtes vidéos comme les premières régates de Saint Tropez, le tour du Haut Var gagné par Poulidor, la fête sportive des tirailleurs à Caïs en 1921 ou l'arrivée de la course automobile féminine Paris-Saint Raphaël en 1939.

C. Pavie.